



Schriftführer

Wolfgang Steppes

Ich wurde am 26. August 1970 im schönen München geboren. Aufgewachsen bin ich in Ebersberg. Nach dem Abitur am Gymnasium Grafing und der Ableistung des Grundwehrdienstes Studium der Geographie an der Technischen Universität München. Nach kurzen beruflichen Abstechern nach Augsburg und in die Stadt Fürstenfeldbruck arbeite ich seit über 10 Jahren im gewerblichen Rechtsschutz in verschiedenen Münchner Patentanwaltskanzleien.

Da ich seit Anfang 2007 am Platzl in München wohne, bin ich natürlich auch im Hofbräuhaus oder im Augustiner am Platzl anzutreffen. Und da die Oper auch nicht weit weg ist, besuche ich ab und an eine klassische Aufführung. Außerdem bin ich Mitglied der Schäfflertanzgruppe 2012 des Fachvereins der Schäffler Münchens.

Über 10 Jahre war ich als Kassenwart der JU Ebersberg und danach als Beisitzer im Vorstand der CSU Ebersberg tätig. In dieser Zeit habe ich zudem den Arbeitskreis Kommunale Wirtschaft geleitet. Seit 2007 Mitglied im CSU-Ortsverband München-Altstadt wurde ich Februar 2013 als Schriftführer in den Vorstand der CSU München-Altstadt gewählt.